
Совет 
Нижнеомского муниципального  района 

Омской области 
(тридцать седьмая сессия шестого  созыва) 

РЕШЕНИЕ 
 

от   «24»   мая   2024 года                                                                 №  49 

с.Нижняя Омка 

 

 

О проведении праздника День Победы на территории Нижнеомского 

муниципального района 

 

         Заслушав информацию Дейснер Юлии Владимировны, руководителя 

аппарата Администрации Нижнеомского муниципального района, о 

проведении праздника День Победы на территории Нижнеомского 

муниципального района, Совет Нижнеомского муниципального района 

Омской области 

  

                                                               РЕШИЛ: 

 

     1.Информацию принять к сведению (прилагается). 

     2.Обнародовать настоящее решение. 

 

 

Глава Нижнеомского  

муниципального района                                                   А.М. Стадников 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Информация о  проведении  митингов посвященных 79 годовщине ВОВ на 

территории Нижнеомского района. 

      Добрый день! День Победы самый главный праздник в нашей стране, 

поэтому к его проведению каждый год проводится большая подготовка, 

планируются различные акции, патриотические конкурсы и конечно 

программы проведения самого дня 9 –го мая. 

Для подготовки  и проведения  цикла мероприятий были созданы 

оргкомитеты, в которые входили представители сельских администраций, 

специалисты сельских домов культуры, библиотеки, Советы ветеранов, 

школы. 

На  мемориалах  и обелисках были проведены субботники 

организованные местными администрациями и жителями населенных 

пунктов. Эта работа прошла почти во всех поселениях, но есть поселение, где 

администрация отстранилась от субботников на обелисках в деревнях и эту 

работу провели (как смогли)жители деревень, например жители деревни 

Слободка организовались сами и поставили свершено новый памятник, 

провели благоустройство вокруг, о чем Глава поселения (по его же словам) 

узнал за два дня до 9 мая. В деревне Локти и Медвежья Грива, где есть 

обелиски, администрация поселения даже не появлялась, в Локтях жители 

сами убрали памятник. Почему так произошло, я даже не могу 

предположить.  

В райцентре субботники также провели, все организации, школы и 

вообще жители приняли участие, к 9 мая Нижняя Омка была прибрана и 

наряжена, Глава района и администрация благодарны за проведенную 

работу.    

   В текущем году традиционное шествие "Бессмертный полк" в очном 

формате отменено на всей территории России по соображениям 

безопасности. В Нижнеомском районе акция «Бессмертный полк» прошла в 

живом формате.   

Митинги организованы по одному сценарию, с небольшими 

изменениями под каждое поселение, на генеральных репетициях на 

центральных усадьбах побывала Андрющенко Светлана Васильевна, 

митинги  проведены как на центральных усадьбах, так и в малых деревнях, к 

митингам привлечены специалисты культуры, школы, главы сельских 

поселений и сотрудники администраций, депутаты сельских поселений, 

депутаты районного Совета. От администрации района в каждое поселение 

направлялись   ответственные. Кратко по каждому поселению. 

1Антоновкое  9.05.2024г. митинг прошел без замечаний,присутствовало 214 

че-к (после митинга полуторачасовой часовой концерт, солдатская каша) 



-Пугачево 9.05.2024г. присутствовало 14 че-к.  

У них 02.05 пошел автопробег имени Героя Советского Союза Петра 

Ильичева. 

2.  Глухониколаевка 9.05.2024г. митинг прошел без замечаний, был 

почетный почетный караул, торжественное  вручение паспорта). 8 мая  в 17 

час. концертная программа и солдатская каша)- ответственному показалось 

мало народа на Митинге в основном школа.  

- Измайловка  08.05.2024г. присутствовало 4 че-ка  

-Локти 9 мая,  присутствовало 15 че-к.  

3.Новотроицк  9 мая, присутствовало 92 че-ка  (после митинга солдатская 

каша)    отсутствие электричества из-за непогоды. Замечание ответственного 

-Некому было нести знамя Победы 

- Радищево 9 мая -15 человек 

4. Паутовка  9 мая  -75человек - без замечаний 

-Любимовка  9 мая-27 человек 

-Новоивановка 9 мая 40 человек  (На митинге присутствовал депутат 

Райсовета Мищук Н.А.) 

5. Ситники 9 мая присутствовало 124 человека, митинг прошел без 

замечаний (полевая кухня, чай, конфеты) 

-Покровка 9 мая  60 человек 

-Сидоровка 9 мая -60 человек (после митинга концерт, солдатская каша) 

6. Смирновка 9 мая  присутствовало110 человек,  митинг прошел без 

замечаний юнармия-почетный караул (после митинга фронтовая каша, 

концерт) ответственный за поселение (Боровкова В.П.- отметила чистоту в 

селе)  

-Зенкуль 9 мая, присутствовало 27 человек. Почетный караул- юнармия. 

Фронтовая каша. 

7. Старомалиновка 9 мая, присутствовало 150 человек. митинг прошел без 

замечаний Вручение паспорта. (после митинга спектакль «Мамки») 

-Пустынное- 9 мая 30 человек 

-Николаевка  9 мая 19 человек. 

 -Хутора 9 мая 8 человек. 

8. Соловецкое 9 мая  135 человек митинг организован работниками 

культуры, администрация поселения не участвовала, Глава поселения,  а 

также представитель сельской администрации на митинге не выступали. 

-Локти 9 мая 21 человек.  

-Полтавка 9 мая 25 человек.   

-Слободка 18 человек. Глава поселения присутствовал на митинге в д. 

Полтавка, на остальных митингах представителей сельской администрации 



нигде не было. Вахрушев Андрей Владимирович, как представитель района, 

присутствовал на митинге в Слободке и Соловецком. 

9. Хомутинка 9мая, митинг прошел без замечаний, присутствовало220 

человек.(На  митинге вручение паспорта, после фронтовая каша и концерт на 

котором присутствовало 157 человек. 

-Киршовка-35 человек  

-Епанчино -10 человек (жителей поздравил депутат Фролов Николай 

Николаевич) 

-М.Хомутинка-22 человека (жителей поздравила,  Депутат Филиппова Нина 

Ивановна). 

10. Хортицы 9 мая, присутствовало 220 человек. митинг прошел без 

замечаний К вносу знамени Победы  привлекли участников СВО. 

Организована солдатская каша и театрализованное представление после 

митинга. 

-Удачное 7 мая, присутствовало 10 человеку. 

-Виноградовка 9 мая, 16 человек. (Жители очень рады, что отремонтировали 

памятник. Передали ОГРОМНОЕ СПАСИБО) 

-Озерное 9 мая, присутствовало15 человек. 

Главы сельских поселений либо представители сельских 

администраций  присутствовали на всех митингах кроме Соловецкого 

сельского поселения.  

В с. Нижняя Омка митинг начался вовремя, не смотря на отключение 

электроэнергии. Населения как на митинге так и в бессмертном полку 

присутствовало значительно меньше чем в предыдущие годы. Центром 

культуры и досуга населению была предложена бесплатная распечатка 

цветной  фотографии родных на акцию «Бессмернтый полк». Заявок не 

поступило.  

Проблем со школами, в плане присутствия детей на вынос знамени 

победы, чтецов небыло. Дети крепкие и ответственные. Отдельное спасибо 

школе №1 за почетный караул. Все отработано четко и  слажено.  

 В 2023 году, на  райсовете было озвучено пожелание  присутствия 

Бессмертного полка с самого начала митинга. В текущем году этот момент 

предусмотрели, обговорили с ответственным когда, куда и в какое время 

выходит и встает Бессмерный полк. В итоге вышли не в то время  и не туда 

где  обозначали. Для кого-то этот момент может показаться незначительным.   

Но культуре в срочном порядке пришлось вносить изменения в сценарный 

ход, а это и работа ведущих мероприятия и  выстроенное музыкальное 

сопровождение всего мероприятия и наконец работа детей, которым 

перестроиться гораздо сложнее чем взрослому. Эта маленькая ошибка 



отразилась на моральном состоянии как артистов, так и на качестве самого 

мероприятия. 

Произошла заминка на  возложении цветов.  Этот вопрос возьмем на 

контроль и на следующий год проработаем возложение с представителями 

организаций. 

Свои коррективы в проведениях митингов внесла непогода. В 

некоторых поселениях из-за порыва  ветра не было вечного огня. 

В Нижней Омке после митинга прошел патриотический автопробег, а 

вечером на Нижнеомской набережной  состоялась концертная программа, 

которую из-за непогоды перенесли в Дом культуры, но программа 

понравилась жителям.  

Еще раз хочется напомнить, что все дальше и дальше от нас уходят 

поколения, пережившие эти труднейшие военные годы. Мы живем в новом 

тысячелетии, в другой стране с другой идеологией. Все вокруг поменялось: 

жизнь людей, их взгляды. Но есть то, что должно всегда 

присутствовать в нашей жизни. Это память. И мы с вами должны нести это и 

прививать детям. В общем праздник мы провели, ошибки я надеюсь будут 

учтены и исправлены   

В 2025 году будет отмечаться 80 лет со Дня Победы в ВОВ. Хочу 

предложить организовать оргкомитет, где Глава станет председателем, куда  

будут входить все Главы сельских поселений, руководители Комитетов. 

Первый огргкомитет провести уже в июне, где  заблаговременно подойти к 

вопросам по ремонту мемориалов, памятников и обелисков и наметить план 

работы.  

У меня все спасибо за внимание! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


